



- ①在校生の歓迎のこぼを胸に刻む新入生
- ②温かく彩られた教室
- ③入学後の緊張が解けて、教室での笑顔
- ④まっすぐな瞳に向け、新生活への誓いのこぼ

中学校
4月9日



令和7年度入学式 ~桜咲く春、始まりの日~



- ⑤6年生に手を引かれ入学式がスタート
- ⑥大勢の前の呼名でも全員元気よくできました
- ⑦教室ではもっと元気いっぱい
- ⑧お友達いっっぱい作るぞ~☆



小学校
4月10日

しばやまイベントレポート

◎「しばやまイベントレポート」は身近な町の情報を伝えるコーナーです。皆さんからの情報をお待ちしています。
総務課 情報公聴係 ☎0479 (77) 3921

心地よい響きが聴こえてきたよ♪ 親子で楽しむはぐ〜ん音楽会

2月26日、子育て支援センター「はぐ〜ん」を会場に芝山文化センターとの共催で、乳幼児とその親子を対象に音楽会が開催されました。Yasukoさんと伊野秀一さんによる心躍る演奏と癒しの歌声が会場を包みました。さらに、支援員さんたちによる楽しい手遊びなど多彩なプログラムで、子どもも大人も笑顔になる心温まる時間となりました。



▲ハープやヴァイオリン、コントラバスなど、感性を豊かにする生演奏

ヒストリーパークしばやま体験ツアー 竹灯籠づくりとはにわ博物館見学

3月29日、ヒストリーパークしばやま活用推進協議会主催の体験ツアーが行われました。前半は竹炭サークル「かぐや姫」の皆さんの教えの元で、竹灯籠づくりが行われました。参加者は、工具の使い方をかぐや姫のスタッフに教わりながら、さまざまな模様の竹灯籠を作成していました。後半は、芝山古墳・はにわ博物館の見学をし、歴史と自然を体験できる充実した半日となりました。



▲穴を開ける際の説明を受ける参加者

Shibayama Sports News

芝山ビクトリーズ (男子) フィールドを駆け抜ける!

2月11日、15日、16日に第41回山武郡市ミニバスケットボール春季(新人戦)大会が山武郡市内の小学校を会場に開催されました。芝山ビクトリーズ (男子) は、予選、準決勝リーグを順当に勝ち進み、決勝トーナメントでは惜しくも敗退しましたが、「第3位」の成績を収め、他地域の選手たちとの交流も深め大会は終了しました。



▲試合ごとに成長を遂げる芝山ビクトリーズ

CONTENTS

May.2025
No.609
皐月

「広報しばやま」は、新聞折込みにて配布しています。

◎もくじ

- 2……しばやまイベントレポート
- 3……入学関係
- 4……人事関係
- 5……新規採用職員紹介
- 6……町長コラム
- 7……町からのお知らせ

- 16……くらしの広場
- 20……地域おこし協力隊レポート

5月の納期 納付期限 6月2日(月)

軽自動車税
納税は便利な口座振替で!